

### ACTIVIDAD: CRUCES DE MAYO

Las Cruces de Mayo son una de las fiestas más populares de Andalucía, por ello este año, hemos querido rendir homenaje a esta festividad con la realización de dicha actividad.

Durante la última semana del mes de Mayo, se ha llevado a cabo la elaboración de cruces de mayo, decorando éstas con diferentes materiales y realizando decoraciones varias para adornar el salón de actos.

El viernes 30 de Mayo, tuvimos el placer de disfrutar de una actuación flamenca a mano de los hermanos José de los Camarones y Jorge Yomai, los cuáles amenizaron con diferentes canciones nuestra tarde. Posteriormente, pudimos conversar sobre los orígenes de dicha festividad, cómo se celebra en las diferentes ciudades de Andalucía y resto de España, así como, en otros países de Latinoamérica.

Fue una tarde muy amena y en la cuál disfrutaron mucho nuestros residentes.

